

人権教育だより

片品中学校 人権教育だより 2号 H28.4.28

5月の人権目標

一人一人の意見を大切にして活動しよう

新年度が始まり1ヶ月、だんだん学校にも慣れ、活気がありつつも、落ち着いた学校生活を送れるようになってきました。先月の目標である「誰にでも気持ちの良いあいさつ・返事をしよう」は達成できましたか。気持ちの良いあいさつは人間関係を作る上でとても大切です。是非継続していきましょう。5月の人権目標は「一人一人の意見を大切にして活動しよう」です。部活動では1年生を迎えて活動することになりました。上級生は下級生の意見や気持ちを考え取り組みましょう。また、下級生は上級生の意見を大切にして、切磋琢磨出来るようにしていきましょう。また、6月の修学旅行・校外学習に向けて、クラスで話し合いが行われるときだと思います。是非、一人一人の意見を大切にして、みんなが納得できる活動に出来るようにしましょう。

一人一人の意見を大切にするには？

一人一人の意見を大切にするには右のようなことが大切であると思います。国語の授業や学活の授業などで話し合いをするときは右のような事を意識してみると話し合いがスムーズに進むと思いますので、是非参考にしてみてください。特に、③の場面では「自分と他人の意見は異なることを意識して、相手の意見をしっかりと聞くこと」が大切です。つまり、自分の意見と異なると、相手の意見をさえぎって、自分の意見を言いたくなりますが、一呼吸おいて、相手の考えを尋ねるとよいと思います。「自分の意見と同じように他人の意見・行動も尊重する」よう心がけましょう。

一人一人の意見を大切にするには？

- ①自分の意見をもつ
- ②相手の話に耳を傾けること。
- ③感じ方の違いを受け入れること。
- ④相手の考えを尋ねること。
- ⑤相手の意向を確認すること。
- ⑥相手の良い所（意見）を認めること。

環境奉仕日

片品中では年間8回、環境奉仕日として朝の時間に普段の清掃ではできない窓ガラス拭き等を行っています。今年度、第1回環境奉仕日は4月13日（水）でした。「心は形をつくり、形は心をととのえる」といいます。教室や学校が綺麗だと、片中生の心もきっと綺麗になると思います。綺麗な教室で、明るく楽しく学習が出来るように、日常の清掃もしっかり取り組みましょう。

